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Être accueillant 
 

 
TRE ACCUEILLANT, ACCUEILLIR, ACCUEIL. CES MOTS DECLENCHENT 
sans doute en nous une foule d'images. L'accueil se manifeste 
spontanément par un geste, un sourire, des mots très simples : 
Bonjour, en Afrique Bonne arrivée. Il suppose bien sûr que l'on 

prenne le temps de la rencontre, de l'écoute, de la compréhension, que l'on 
sache aussi s'effacer discrètement. Il appelle la disponibilité intérieure. 
Accueillir ceux qui sont dans la joie comme ceux qui sont dans la peine 

ou dans l'épreuve. Accueillants, nous sommes aussi accueillis. Nous 
recevons au centuple. C'est comme un secret : être heureux d'accueillir, cela 
ne trompe pas. 
Jésus fait bon accueil aux enfants (Mc 10, 14-17). Il nous dit encore : « Qui 
vous accueille m'accueille. Qui m'accueille, accueille Celui qui m'a 
envoyé » (Mc 9, 36). Tout ceci pourrait se résumer en un seul mot : aimer. 
Aimer l'autre, tous les autres, et surtout les plus pauvres, les plus démunis, 
avec désintéressement. 
Une des qualités qui est demandée à l'Église en ce nouveau millénaire est 

d'être accueillante aux joies, aux espérances, aux souffrances des hommes 
de notre temps. Si tous les lieux d'Église deviennent des lieux d'accueil, 
alors la fraternité sera quelque chose de réel dans tous les continents. 
Pierre RHABI, originaire d'Afrique du Nord, vivant actuellement dans les 

Cévennes, parlait dans ses écrits d'oasis de paix. Une oasis est un lieu 
d'accueil extraordinaire en plein désert. 
Notre monde a besoin de lieux d'accueil. Nos maisons, nos prieurés 

voudraient être des oasis où les personnes aiment vivre, des lieux de 
rencontre et de partage fraternel, des lieux où l'on retrouve le goût de vivre, 
le goût de Dieu. Dans ce numéro de Chronique, dix prieurés de France et 
d'Afrique nous disent, avec simplicité et conviction, comment ils vivent 
l'accueil au quotidien. Ces témoignages sont divers et complémentaires. 
Prendre le temps de l'accueil, l'accueil à soi-même, à l'autre, à Dieu, c'est 

un bonheur qui nous est offert. Cultivons ce don qui est en chacun de nous. 
Demandons l'aide de l'Esprit Saint pour le faire fructifier. Partout où il y a 
des personnes accueillantes c'est l'espérance et la joie qui renaissent sans 
cesse. 
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Les Frères Missionnaires et les Sœurs des Campagnes 
présentent aux lecteurs de “CHRONIQUE” leurs vœux les 
plus cordiaux de joyeux Noël et de Bonne Année 2001. 
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